Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 270 m?
Référence V0649MGS
Prix 2100 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un domaine fermé et sécuris€ donnant sur le golf, au calme, belle villa
familiale d'environ 270 m?2, sise sur un terrain d'environ 1 800 m?2 avec piscine.Au
rez-de-chaussée - dont les pieces de réception sont prolongées par une belle
terrasse et la vue - une entrée avec toilette invités, Salon avec cheminée, Salon TV,
salle a manger, chambre avec salle de bains-wc, cuisine équipée, buanderie, cave
a vin.A I'étage, 2 chambres, salle de bains, une suite avec salle de douche-wc.Au
rez-de-jardin, le pool-house avec salle de douche-wc et local piscine.Garage

double avec accés direct a ...

Within a gated and secured Domaine overlooking the golf course, in absolute
peace and quiet, charming family home of 270 sqm living space standing in round
7 800 sgm of grounds with swimming pool.On the ground floor - where all
reception rooms are extended by a vast terrace with open views - an entrance hall
with guest toilet, sitting-room with fireplace, TV lounge, dining room, bedroom with
adjoining bathroom-wec, fitted kitchen, laundry room and wine cellar.On the upper
floor, 2 bedrooms, bathroom, an additional bedroom with adjoining shower

room-wc.At garden level, the pool-house with ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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